



Morena: No habrá un tercer senador



Aquí en el Congreso

José Antonio Chávez

Uno de los cambios de estrategia en la bancada de mayoría con aliados del Senado, liderada por Adán Augusto, es que no tendrán una tercera curul para alcanzar la mayoría calificada de dos tercios.

Morena y sus aliados del Verde y PT, ya no apostarán por adherir a su bancada el tercer senador que les hace falta para completar la mayoría calificada.

Si bien en Morena saben que tienen asegurado la compra de otro senador, como ocurrió con los perredistas, Araceli Saucedo y José Sabino, decidieron mejor apostar por el quórum con legisladores faltantes, es decir regresar las viejas prácticas que inventaron los priistas y panistas, toda vez que los dos tercios procede sobre los asistentes y no el total de 128 que integran la Cámara Alta.

Saúl Monreal en una charla explicaba que su bancada está muy comprometida en el dialogo con sus pares de la oposición.

Cómo le hacían antes las fracciones con mayoría para alcanzar los dos tercios, cuando faltaban unos tres o cuatro votos, bueno, siempre había legisladores que se reportaban enfermos, otros con accidentes menores de tránsito, otros en comisiones fuera de la Ciudad de México y los más prácticos los que salían al baño y tardaban el tiempo de votaciones, etcétera.

También estaban los arreglos oscuros, donde una bancada, se hacían los enojados abandonaban el pleno y se votaba en su ausencia. En fin.

Para Morena y sus aliados, no será problema aprobar las reformas de corte constitucional, porque solo les faltaría un voto. La apuesta es que falte uno o dos, obviamente previo arreglo a los opositores del PRI, PAN y MC.

La expectativa, entonces será quienes serán esos senadores que ofrecerán ese servicio para darle el pase automático al partido propiedad del Presidente López Obrador.

Los senadores perredistas que aceptaron incorporarse a Morena, Araceli Saucedo y José Sabinos, se ganaron el mote de sus pares opositores como los senadores Judas.

Para conocer quiénes serán los nuevos Judas, basta esperar que en la Cámara de Diputados, su mandamás, Ricardo Monreal mande la reforma al Poder Judicial a votación, que puede ser la sesión del jueves próximo y, una vez con luz verde mandarla a votación a la Cámara Alta, entonces ahí se verán.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

INDICE POLÍTICO

30/08/2024

OPINIÓN

La importancia que retomará ese escenario, es que marcará, sin duda la ruta a seguir en el resto de reformas. Morena dominará sin objeción y mucho menos sin freno alguno. Tener la mayoría calificada en San Lázaro y tener un voto faltante en el Senado, no será nada problemático.

SE ESTRENAN NOROÑA EL PLEVEYO E IFIGENCIA EN DIPUTADOS

Gerardo Fernández Noroña se estrenó como presidente de la Mesa Directiva del Senado, sintetizó que de no haber sido por el pueblo, él como plebeyo no hubiera, ni soñado haber podido llegar a ese cargo. Y soltó, que gracias al Presiente López Obrador.

Bueno, no se fue en blanco, como lo advirtió la panista, Lilly Téllez, le atizó el primer raspón al negarle su voto en la propuesta de presidente de la Mesa Directiva. Fue la única de los 128 senadores, Noroña recibió la boleta de 127, una cifra que queda en el anecdotario del legislativo, pues basta recordar que esa propuesta se vota por cortesía de todas las bancadas.

San Lázaro se estrenó también como presidenta de la **Mesa Directiva, la diputada Ifigenia Martínez** con el manto protector del Presidente López Obrador. Ella, va que vuela para colocar el 1 de octubre la banda Presidencial a Claudia Sheinbaum. Ese fue su mayor regalo que había pedido.

<https://indicepolitico.com/morena-no-habra-un-tercer-senador/>